



Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

## PRESSEMITTEILUNG

AfD-Kreisverband Fürth / Neustadt an der Aisch

01. Mai 2019

### **AfD-Kreisverband lobt Polizeierfolge gegen Gewalt im EU-Wahlkampf**

Fürth. Wie mehrfach berichtet, erwischte die Polizei im laufenden Europa-Wahlkampf schon einige Personen, die sich an Wahlplakaten verschiedener Parteien in Fürth zu schaffen machten. Im letzten Sommer war zudem der Fürther Infostand der AfD im Landtagswahlkampf Ziel von Störungen. In einem Fall wurde dieser komplett umgerannt, wie in den Fürther Nachrichten gemeldet. Seither hat die Polizei auch mit dem Schutz dieser Form des Wahlkampfes zu tun.

Dazu meldet sich nun der Vorsitzende des AfD-Kreisverbandes Fürth/Neustadt a.d.A., Andreas Haas, zu Wort: „Im Namen des Kreisvorstandes bedanke ich mich bei der Fürther Polizei für ihren Einsatz für die Sicherheit im EU-Wahlkampf.“, erklärt der inzwischen auch zum Bezirksvorsitzenden gewählte AfD-Mann. Nach Angaben seines Kreisverbandes seien auch die Plakate der AfD überdurchschnittlich von Zerstörungen betroffen.

Haas meint weiter: "Was dabei auf der Strecke bleibt, ist die Demokratie. Und davon ist jeder betroffen, nicht nur wir. Daher kann man bei Erfolgen der Polizei gegen politische Gewalt nur dankbar sein." Er selbst wurde nach eigenen Angaben bei seiner Teilnahme am diesjährigen Ostermarsch in Fürth und Nürnberg massiv bedrängt, als er sich dort gegen ein neues Wettrüsten engagieren wollte.

### **Pressekontakt:**

Andreas Haas, AfD-Kreisvorsitzender Fürth/Neustadt a.d.A.  
c/o AfD-Landesverband Bayern, Fasanenstr. 68, 82008 Unterhaching

Tel.: [REDACTED]

E-Mail: [REDACTED]

Webseite: <https://www.afdbayern.de/kreis-ortsverbaende/mittelfranken/fuerth-neustadt-a-d-aisch/>

Facebook-Seite: <https://www.facebook.com/afdfuenea>